
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新しい学年がスタートして、どの学年の子どもたちもやる気いっぱい、笑顔いっぱい

生活しています。平成２８年度が順調にスタートできたこと、とてもうれしく思います。

このやる気が１年間継続できるよう、子どもたちを励ましていきます。ご家庭でも、ぜ

ひ、子どもたちに「新しい学年になってがんばっているね」と、声をかけていただけれ

ばと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 年度初めの様々な行事が行われましたので、ご紹介いたします。 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月１１日（月）に、家庭の交通安全推進委員委嘱状交付式 

を行いました。白坂駐在所の助川様より、６年生代表の田部井 

くらまさんに委嘱状を交付していただきました。そして、６年 

生の吉田歩夢さんが、家庭の交通安全推進員として実行するこ 

とを発表しました。どちらも６年生らしい立派な態度でした。 

家庭の交通安全推進委員は次のことを実行します。ぜひ、ご家 

庭でも十分注意して、交通事故のないようにしてください。 

 １ 交通安全のきまりを守り、みんなのお手本になります。 

 ２ 車に乗ったら必ずシートベルトを着用します。家族の 

  みんなにもシートベルトやチャイルドシートの着用を呼 

びかけます。 

 ３ 弟や妹、おじいさん、おばあさんなどみんなに交通の 

  きまりを守るよう声をかけます。 

 ４ 自転車に乗るときは、ヘルメットをかぶるように心がけます。 
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 ４月１２日（火）に、１年生を迎える会を行いました。企画 

運営委員会が中心になって会を進めました。歓迎の言葉を企画 

運営委員長の行武美晴さんが心を込めて述べました。６年生ら 

しい堂々とした歓迎の言葉で、頼もしく感じました。その後、 

全校児童でジェンカを踊りながらじゃんけんゲームを行いまし 

た。最後に、２年生から１年生にアサガオの種のプレゼントが 

ありました。短い時間でしたが、１年生と上級生が仲良くなる 

ようなひとときを過ごすことができました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１回土曜授業・授業参観・ＰＴＡ総会・学年懇談会  

お待ちしています・・・ 
 第１回の土曜授業を下記の日程で行います。多くの保護者の皆様の参加をお願いいた

します。詳細は、４月１３日付のお知らせをご覧ください。 

  期日：平成２８年４月２３日（土） 

※ 土曜授業として実施しますので繰替休業日はありません。 

  日程：１３：０５～１３：５０ 授業参観 

     １４：００～１５：００ ＰＴＡ総会 

     １５：１０～１５：３０ 学年懇談会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週の金曜日のことです。休み時間に３名の１年生が校長室 

にやってきました。「学校の校章に虫が書いてあるのはどうし 

てだろう？」という疑問を持ったのです。校長先生なら知って 

いると思うよという担任の言葉かけがあって、校長室にやって 

きました。    さん、    さん、    さんの３人 

です。校章にある三角は高い山で、白五小の子どもたちの目標 

を表していること、まわりにいる虫はハチで、ハチはとても働 

きものでがんばりやさんなので、白五小の子どもたちもハチに負けないように目標に向かって努

力してほしいという願いが込められていることを話しました。 

自分が疑問に思ったことをそのままにせずに、わかるようにすることは学習の基本です。また、

いろいろなことに興味をもつということも、とても大事です。これからもいろいろなことに興味

をもって解決していけるといいなと思います。好奇心いっぱい、やる気いっぱいの１年生です。 

 

 

 ４月１４日（木）に、児童会総会が行われました。今年度の 

委員会活動の計画を話し合いました。はじめに校長から、委員 

会活動は、自分たちの学校を楽しく、よりよい学校にするため 

にはどうしたらよいかをよく考え、実行していく活動であるの 

で、自分たちでアイディアをどんどん出して実行していくこと、 

違う学年の友達と協力して実行していくこと、自分たちで決め 

たことは最後までやり遂げることを話しました。 

 その後、各委員会から計画が発表され、質問もたくさん出さ 

れました。子どもたちの児童会活動への意欲の表れです。ぜひ、 

１年間自分たちの学校をよくするためにがんばってほしいと思 

います。 

 また、議長や各委員会の委員長をつとめた６年生は、まだ、 

新年度が始まって７日目なのに、すっかり最上級生らしい立派 

な態度が見られ、これからの活躍がとても楽しみです。 


